
令和４年度定例第２回理事会議事録メモ 

期 日 令和４年１２月１０日(土) 10時半～ 

場 所 正田醤油スタジアム群馬会議室 

 

１ 開  会   

 

２ あいさつ  会長 

 中曽根会長から引き継ぎ２年間たった。会長になるときに選手も、役員も含めて多くのか

たに参加できような会にしたいと言ってきた。事務局をつくるなど抱負を言ってきたが。中

曽根副会長の支援者でメモリードの社長が支援してくれて、前橋に事務所をつくることが

できそうだ。メモリード社は、当協会を支援するということで純粋に陸上を盛り上げようと

いう話になったことから進んでいる。皆様の集まれる場所にしたい。 

 選挙制度についてだが、会長になるについて、執行部が先走っているという話があった

が、そのためにも民主主義の根幹は、選挙と男女平等をめざし、皆様にお願いしてきた。形

になりつつあるので、全国でも珍しい団体になるかもしれない。 

 将来的には、いろいろな影響力をもって、陸上にかかわるひとが幸せになるような形を作

っていきたい。多くの人で当協会を作り上げたいと思っている。 

 いろいろな場面で多くの人が頑張っているので、そのそれぞれの集団が群馬陸協として

一つにまとまって進んでいきたい。 

 映像配信とデータ処理についても企業と話を進めているが地方のことに興味があるよう

なので、当協会としても頑張っていきたい。 

 

３ 出席確認      理事総数６０名 出席３７名、委任１０名 計４７名 

 

４ 報 告 

（１）日本陸連・関東陸協（理事長） 

 日本陸連関係：オンラインでインフォメーションセッションという形で行った。登録につ

いてネット会議でも理解できない状況である。来週12日に登録についての説明がある。 

 関東陸協関係：関東選手権山梨で行われた理事会があった。陸連の理事会の報告があっ

た。今年度前期の関東陸協関係事業の報告があった。次回は1月5日にある。来年度の競技日

程と栄賞関係。２０２５関東高校駅伝、２０２６関東中学駅伝、２０２８関東選手権（国体

の２年前）２０２９年関東高校、関東中学が行われる予定である。審判養成も考えていかね

ばならない。国体をにらんで順番も変更してもらう可能性もある。 

（２）各委員会報告事項 

 ① 総務委員会 

   令和５年群馬陸上競技年鑑Web版の作成について（総務委員長） 

  資料あり、期日までに原稿の提出をおねがいします。 

② 競技委員会 

  ・Ｓ級審判員の申請について（審判部長） 

   現在1名の申請があり、推薦し、日本陸連が承認するという流れになる。 



③ 強化委員会（強化委員長代理） 

  ・第７７回国民体育大会について 

   栃木で開催され、79点第9位になった。昨年度より良い成績になってよかった。 

  ・東日本女子駅伝競走大会について 

   第10位（ホームページに結果あり） 

  ・全国男女駅伝競走大会選手について 

   男女駅伝についてご支援ご協力をお願いします。 

 

（３）全日本実業団駅伝競走大会について（理事長） 

 本日全体会議があるそこでも説明するが、西久保中継所が変更になり、関係方面と調整し

て赤堀小学校をつかうことになった。小学校のレイアウトにより、選手の移動距離が長い。

中継場所の車線が狭い、ＴＢＳのカメラ位置等問題もあるが、本日の全体会議で打ち合わせ

をしたい。来年度もコースは同じだが、区間割が変わる方向で動いているので、赤堀の中継

も考える必要があるかもしれない。コロナの拡大により、今後予想できない状況であるが、

昨年とちがい応援ありの形で行う。今年はエスコートキッズを３年ぶりに再会する。選手の

記者会見の時に中高生を参加させるよう準備をしている。ＮＹ駅伝については、今後の子供

たちの励みになるように考えていきたい。 

 

（４）中体連・高体連 

 中体連：各大会で良い結果になった。来年度から、部活動の地域移行が始まる。中学校に

おいて部活動のない地域については、ｸﾗﾌﾞにお願いすることになる。 

 高体連：各大会の結果を報告した。２０２４年に関東高校駅伝を行うが、現在の伊勢崎の

コースは使用できない。そのため警察の許可がおりたので、前橋総合を使うコースで行うこ

とで考えている。 

（５）令和５年度日本陸連登録について（事務局） 

 

（６）令和５、６年度群馬陸協役員選挙について（事務局） 

 

５ 協議事項 

 第１号 栄章並びに諸表彰について 

  表彰式は、令和5年度県選手権ではなく、年度内の令和５年２月２６日（日）に行う。 

                        承認 

 

 第２号 令和５年度行事日程（競技日程）について.      承認 

 

６ その他 

 公認大会について、佐藤千春さん(碓氷）が検定員になった。 

 理事長を中心に、公認大会開催マニュアルを作成している。 

 

７ 閉 会 


